



# 通信住まいのお役立ち情報 2021年1月号

Smart House つうしん

新年あけましておめでとうございます。  
今年が良い年となりますように。  
皆様も本年も実り多き一年となりますよう、ご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。  
本年もなにとぞよろしくお願ひいたします。

## 2021年ニュース ~今年はどうなる~

### 1月

#### ★改正育児介護休業法施行規則施行 (1月1日~)

現行の扱いでは育児や介護を目的とする休暇は半日単位での取得となり、1日の所定労働時間が4時間以下の労働者は取得できないこととなっているが、改正後は時間単位での休暇取得が可能となる(働き方により対象外あり)

#### ★労働者派遣法改正 (1月1日~)

派遣労働者の雇入れ時の説明義務付け、派遣契約書の電磁的記録を認める、派遣先における派遣労働者からの苦情の処理に対応する義務付け、日雇派遣の不当な契約解除の際の派遣元事業主の責任対応明確化

★ジョー・バイデン(民主党)氏が46代目のアメリカ大統領に就任する見込み(1月20日)

★アメリカ合衆国は北朝鮮の非核化実現について、本年1月までという目標を立てている

★前年が最後だった「大学入試センター試験」に代わり「大学入学共通テスト」が導入・実施される予定(1月16~17日)

★「大学入学共通テスト」2回目日程が実施される予定(1月30~31日)

★Y!mobileブランド(旧ウィルコム)の一般向けPHSサービスが終了予定(1月31日)

★湾岸戦争から30年(1月17日多国籍軍がバグダード空襲で開戦、2月27日多国籍軍クウェート開放、3月3日多国籍軍の勝利で終戦)

### 2月

★ユニバーサル・スタジオ・ジャパン内に世界で初となる任天堂のキャラクターとその世界観をテーマにした新エリア「スーパーニンテンドーワールドSUPER NINTENDO WORLD」が開業予定(2月4日)

★2019年7月に打ち上げられた火星探査機「Mars 2020」が順調に行けば2021年2月に火星に到着し探査を開始する

### 3月

#### ★東日本大震災から10年(3月11日)

★大阪市中央区南船場 御堂筋沿いにマリオット系ブランドホテルの「Wホテル」の日本初進出となる「W Osaka」が開業予定(3月16日)

★大阪市のキンチョウスタジアム(長居球技場)が改修され球技専用スタジアム「桜スタジアム」として改修工事が完成予定

### 4月

#### ★雇用保険法等改正(4月1日~)

70歳までの雇用確保努力義務、中途採用比率の公表義務付け

#### ★労働者派遣法改正(4月1日~)

派遣元事業主の雇用安定措置について派遣スタッフの希望を聴取する義務付け、マージン率等のインターネットによる開示の原則化

★富士ゼロックスが社名を「富士フィルム ビジネスイノベーション」に変更。社名変更はアメリカ・ゼロックス社との技術契約終了によるもの(4月1日)

### 7月

★UEFA EURO 2020 UEFA欧州選手権 ロンドン・ウェンブリー・スタジアムで決勝戦開催予定(7月11日)

#### ★7月23~8月8日 第32回夏季オリンピック(東京オリンピック)開催予定

★映画「シン・ウルトラマン」企画・脚本 庵野秀明氏、監督 樋口真嗣氏が公開予定(夏季)

★2020年は開催を休止した「SUMMER SONIC」が2年ぶりにサマソニに替わる限定大型フェス「スーパーソニック」として開催予定(夏季)

### 8月

#### ★8月24~9月5日 第16回夏季パラリンピック(東京パラリンピック)開催予定

### 9月

#### ★アメリカ同時多発テロ発生から20年(9月11日)

★三重県で国民体育大会「三重とこわか国体」が開催予定(9月25~10月5日)

### 10月

★アラブ首長国連邦(UAE)のドバイで万国博覧会が2020年からスライド開催予定(2021年10月1日~2022年3月31日)

★Microsoft Windows 10のメインストリームサポート終了(10月12日)

★2017年10月の衆議院総選挙から4年の任期がこの月に迎えるため、この時期前後までに総選挙が実施される見込み

### 11月

★NTT docomoが運営する「iモード公式サイト」が運営終了予定(11月30日)

### 12月

★日本の皇族である敬宮愛子内親王が20歳の誕生日を迎え、成人となる(12月1日)





# 100均で作れちゃう&アレンジ！みんなのしめ飾りいろいろ♡

100均ショップで揃えたとは思えないような素材で、とっても高見え。

“映える”しめ飾りは和洋ミックスでどんなお部屋にも馴染みやすい。\*:+☆

特別なお手入れいらずで季節感をお部屋にプラスできる今風しめ飾りリース、いかがでしょうか？



# 野菜たっぷり冬の鱈のポン酢ソースがけ

12月～1



鍋に入っている鱈が苦手な別の食べ方が無いかな？  
と思ってる方！  
野菜もたっぷり採れて健康にも Good!!



## 材料 (2人分)

鱈切身	2切れ
酒	適量
塩	適量
片栗粉	適量
バター	5グラム
人参	1/2本
玉ねぎ	1/2個
ネギ	適量
■ ポン酢ソース	
ポン酢	100ml
片栗粉	5グラムほど
水	50ml



## 作り方

- 1 鱈は塩と酒をまぶし 20分ほどラップ等をして置いておく。
- 2 にんじんはいちょう切り、玉ねぎは薄切りにしてバターで炒めて別の皿にとっておく。
- 3 鱈を取り出し、水気を切ってから片栗粉につけてバターで軽く焼き目がつくまで焼いたら蓋をして中火で中に火が通るまで蒸らす。
- 4 鱈が焼けたら器に盛り、上に野菜をトッピングする。水溶き片栗粉を用意しておく。
- 5 フライパンにポン酢を入れ、軽く煮立たせて火を止める。
- 6 水溶き片栗粉を回しながらいれ、火をつけ、とろみが出ればポン酢ソースの出来上がりです。
- 7 器に盛った鱈の上にソースをかけ、ネギを散らしたら出来上がりです！



## ほうれん草とかぶの赤酒和え

### 材料 (2人分)

- ほうれん草 90g ○かぶ 60g
- ◇うすくちしょうゆ 大さじ1/2 ◇赤酒(みりん) 小さじ1
- ◇ゴマ油 小さじ1/2 ○塩 少々

## 作り方

- 1 ほうれん草はゆでて、水にさらし 3cmの長さに切る。
- 2 かぶは、皮をむいて3mm厚さのいちょう切りにし、軽く塩もみしてしんなりしたら水気をしぼる。
- 3 ◇の調味料を混ぜ合わせて、水気を絞った①・②を和えて器に盛



# あけまして丑年 の巻

シバヒカルがゆく!



今年  
は  
丑  
年  
です  
ね!

あけましておめでと  
う  
ござ  
いま  
す〜!



古代中国では文字が読めない  
人が大勢いたので、干支を普及  
させるために干支の漢字に似た  
名前の動物や馴染みのある動物  
が選ばれたんだとか。

今  
う  
と  
ち  
く  
中  
だ  
く  
お  
年  
玉

干支は元々漢字だけが存在して  
いて、後から動物があてはめ  
られたそうですよ



これを覚えやすくなるため  
「牛」の意味が付きましました。

からむな  
ん

丑は中国で生まれた漢字で、  
本来の意味は「からむ」。  
芽が種子の中で伸びることが  
できない状態を表しているそう



新型コロナウイルスの蔓延で、しばらく  
耐え忍ぶ年になるかもしれま  
せんが、発展に繋げる年にして  
いきたいですね。今年も  
よろしくお願いたします!

牛は大変な酪農や農業で人々を  
助けてくれる存在でした。  
「我慢」や「発展の前兆(芽が出る)」  
を表す年と言われています。



## 初詣で買ったお札はどこに貼る？

日本には八百万の神様が存在すると言われてますが、家の中も同じ。いちばん身近な神様はお正月に降臨する歳神様でしょう。お正月は良い一年を運んでくる歳神様をお迎えする日だと考えられてきました。だからこそ日本人はお正月を前に大掃除をして家を清め、神様が家の中にいる正月の間はしめ縄を飾って結界を作り、清らかさを保ちました。

## 家を守る神様のお札。どこに飾る？

古来日本では土地や地域を守護する鎮守の神様がいて信じられてきました。例えば地鎮祭は鎮守の神様(氏神様)に家を建てる許しを得るためのもの。初詣では、この氏神様を祀る神社に参り、お札をいただけてくることも多いですが、おろそかにすることはできません。では、どこに飾るべきでしょうか？



### 神社によってちがう！

正面がその年の恵方に向くよう貼るべしとする神社もあれば、南に向けて貼るよう指定する神社もあります。さらに玄関の扉に貼るものもありますから、神社の決まりにのっとって貼るのが良いでしょう。



### 特に決まりがない場合は…？

特に決まりがない場合には、家の中でもっとも清浄な所に貼ると良いでしょう。清浄な所とは、トイレや浴室と壁を隔てて面していないこと。また、その上に部屋があると、人の足の下に位置することになるから、最上階が良いでしょう。もしどうしても階下にしかスペースがない場合は、「雲」「空」あるいは「天」と書いた札や木板か、雲の形に彫刻された「雲板」を天井近くに取り付けると良いでしょう。お札の正面は南か東を向くようにするのが一般的です。

## 家の中にいる神様

家の中ではどこに神様がいて考えられてきたのでしょうか。もっとも重視されてきたのは台所。いわゆる「かまどの神様」でした。お正月に台所に小さなしめ飾りが飾られているのを見たことはないでしょうか？これは、かまど神の鎮座する場所を清浄に保つために結界を作っているのです。かまど神は火の神ですが、先祖信仰とも結びついており、地方によってその性質が変わります。また、門を守る神様もいます。日本神道では天石門別神(あまのいわとわけのかみ)と呼ばれる神様が門を守っていると考えられています。

## お掃除を丁寧に…

神様の加護を得たいと思うなら、いや、加護を期待していなくても、神様が訪れる家の中は清浄に保つべきでしょう。新年の区切りに心をこめてお掃除を行ってみてはいかがでしょうか。

発行店  
情報

